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Aos cinco dias do mês de julho de dois mil e vinte e três, às catorze horas (Horário de 1 
Brasília), na sala F201, aconteceu a 4ª Reunião Ordinária do Departamento de Ciências 2 
Sociais de Campos - COC. Estiveram presentes na reunião, sob a presidência do Professor 3 
Paulo Rodrigues Gajanigo, Chefe do Departamento de Ciências Sociais de Campos, os 4 
seguintes membros: Andréa Lucia da Silva de Paiva, Carlos Abraão Moura Valpassos, 5 
Carlos Eugênio Soares de Lemos, Cláudio Araújo de Souza e Silva, Érica Tavares da Silva 6 
Rocha, Fabrício Barbosa Maciel, Frederico Carlos de Sá Costa, George Gomes Coutinho, 7 
Geovana Tabachi Silva, Gisele Maria Ribeiro de Almeida, Glaucia Maria Pontes Mouzinho, 8 
Jacqueline da Silva Deolindo Curvello, Maria Gabriela Scotto, Mariele Troiano, Paulo 9 
Henrique Sette Ferreira Pires Granafei, Ricardo Bruno da Silva Ferreira, Rodrigo de Araújo 10 
Monteiro e Simone da Conceição Silva. Justificaram ausência os professores: José Colaço 11 
Dias Neto, que estaria participando de atividade no PPGJS - Uff em Niterói, Tiago Sales de 12 
Lima Figueiredo que se recupera de uma cirurgia, Raquel Brum Fernandes da Silveira que 13 
precisou resolver problemas decorrentes de haver sofrido um assalto e Maria Cláudia 14 
Martinelli Pitrez que precisou comparecer a reunião do Colegiado das Licenciaturas 15 
representando as licenciaturas de Campos. Dando início à reunião, o presidente, 16 
professor Paulo Rodrigues Gajanigo, saudou a todos e em seguida passou ao primeiro 17 
ponto de pauta, reservado aos Informes. O professor Paulo Gajanigo fez os seguintes 18 
informes: 1) Está em curso, no CEPEX a discussão sobre a distribuição das novas vagas 19 
docentes que foram destinadas à UFF. O COC está atuando pra conseguir uma nova vaga 20 
dada a nossa grande carga horária docente, demonstrada no estudo feito pelo GT no 21 
CEPEX; 2) O professor Cleber havia apresentado em abril um atestado médico de 60 dias, 22 
no entanto, ele não enviou pelo SouGov.br, como é determinado. A chefia tomou a 23 
iniciativa de enviar o atestado via ofício para a DPS. No entanto, até o momento não foi 24 
informado ao departamento se foi feito perícia e seu encaminhamento. Como o atestado, 25 
com validez ainda não confirmada pela perícia, teve seu prazo finalizado até o dia 11 de 26 
junho e sendo que não recebemos mais nenhuma comunicação ou novo atestado, a 27 
chefia lançou faltas consecutivas de 12 de junho a 31 de junho de 2023 na folha do 28 
professor Cleber. Ele foi informado por email dessa ação. A professora Andréa de Paiva 29 
informou que, para melhor organização do trabalho da secretaria do curso e da 30 
coordenação de TCC, definiu-se no colegiado que neste semestre o prazo para entrega da 31 
versão para biblioteca do TCC defendidos neste semestre será entre os dias 07 a 09 de 32 
agosto de 2023. Informou também que a data limite para defesa de TCC será de 04 de 33 
agosto. O segundo ponto de pauta foi dedicado a aprovar estágios probatórios, 34 
afastamentos, RADs, progressões, projetos etc. Foi aprovada pela plenária 35 



 

departamental, após parecer favorável da comissão de avaliação de desempenho, a 36 
progressão funcional horizontal do professor Rodrigo de Araújo Monteiro do nível 3 (três) 37 
para o nível 4 (quatro) da classe de Professor Adjunto (C).  Foi aprovado por unanimidade 38 
pela plenária departamental, após parecer favorável da comissão de avaliação de Estágio 39 
Probatório, o relatório de 32 meses de Estágio Probatório da professora Mariele Troiano.  40 
O terceiro ponto de pauta foi destinado ao plano para utilização otimizada do espaço 41 
destinado ao Departamento de Ciências Sociais no campus da Quinze de Novembro. O 42 
professor Paulo Gajanigo, por meio de datashow, projetou a imagem de uma planta baixa 43 
apresentando as salas destinadas ao Curso de Ciências Sociais no novo campus, para que 44 
os presentes pudessem conhecer os espaços disponíveis e dar sugestões a fim de 45 
chegarem a um consenso sobre a melhor maneira de gerir estes espaços na execução das 46 
atividades docentes. Discutiu-se demandas e propostas e encaminhou-se que será 47 
retomada a discussão em reunião do departamento no segundo semestre; também foi 48 
consolidada algumas demandas que servirão de base para a continuidade da discussão: a 49 
de espaço de trabalho específico para cada professor do Departamento; a de espaço para 50 
pequenas atividades de pesquisa e extensão; a de espaço para trabalho dos bolsistas.           51 
Aprovação da Ata de junho de 2023. O presidente colocou o último ponto da pauta, a 52 
aprovação da ata de junho de 2023. A ata foi então aprovada por todos os presentes. E 53 
nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às dezesseis horas e vinte minutos, 54 
da qual, para constar, foi lavrada a presente Ata, que vai por mim assinada, George 55 
Gomes Coutinho, pelo Senhor Presidente da Plenária Departamental e pelos membros 56 
presentes. 57 
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